

Coro Voces Lacustres de Puerto Varas se presentó junto a la Orquesta Sinfónica y Coro de la Universidad de Concepción

El pasado viernes 1 de agosto, el Coro Voces Lacustres de Puerto Varas tuvo el honor de presentarse en el emblemático Teatro de la Universidad de Concepción, participando de un emotivo concierto sinfónico coral junto a la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción y el Coro de la misma casa de estudios.

La experiencia continuó el sábado 2 de agosto al mediodía, con una presentación en la Catedral de Concepción, en un ambiente cargado de espiritualidad y emoción, donde interpretaron el

repertorio "Misa en Sol Mayor" de Franz Schubert y "Gloria/Selecciones" de Antonio Vivaldi.

Esta significativa participación refleja el compromiso artístico y el nivel alcanzado por el coro puertovarino que ha ido consolidando su trayectoria dentro del circuito coral nacional. Compartir escenario con agrupaciones de prestigio reafirma el valor del trabajo colaborativo y la pasión por el canto colectivo.

Si quieres ser parte del Coro Voces Lacustres de Puerto Varas, dirigido



por la maestra Maxiel Marchant, esta es la oportunidad ya que la organización abre sus puertas a todas las personas interesadas en integrarse a esta experiencia coral. No es necesario contar con formación musical previa, solo el deseo de cantar en comunidad,

aprender y disfrutar de la música.

Quienes deseen sumarse pueden escribir al correo asociacionvoceslacustres@gmail.com o seguir al coro en sus redes sociales [@corovoceslacustres](https://www.instagram.com/corovoceslacustres) para más información sobre ensayos y futuras presentaciones.